



Information janvier 2020

Nouveau marché en juin 2020

ACQUISITION DE VÉHICULES DE TRANSPORT DE PATIENTS



Qualité, coût et délai : le trio gagnant

L'acquisition de véhicules de transport de patients est l'un des sujets qui a été les plus plébiscités par les établissements de santé dans le sondage de la filière transport.

Au regard des contraintes financières et environnementales, le marché, réparti en 10 lots, propose de l'achat et de la location de véhicules.

Le cahier des charges a été conçu au regard des attentes des établissements : disposer d'un véhicule de qualité au meilleur coût dans les meilleurs délais via la constitution de stocks de châssis.

L'allotissement

- **Lot 1** : Achat de véhicules sanitaires de type A
- **Lot 2** : Achat de véhicules sanitaires de type B fourgon
- **Lot 3** : Achat de véhicules sanitaires de type C fourgon
- **Lot 4** : Achat de véhicules sanitaires de type B et C cellules carrées
- **Lot 5** : Achat de véhicules sanitaires de type VLM
- **Lot 6** : Achat de véhicules de transport de produits de santé
- **Lot 7** : Achat de véhicules de transport de personnes à mobilité réduite
- **Lot 8** : Achat de véhicules de transport de personnes à mobilité réduite bariatriques
- **Lot 9** : Achat de véhicules funéraires
- **Lot 10** : Location de véhicules sanitaires, de véhicules de transport de personnes à mobilité réduite, de véhicules funéraires

Les enjeux

- Permettre un contact direct entre l'adhérent et le titulaire.
- Disposer d'un large choix de véhicules conformes aux besoins des utilisateurs (châssis + équipements à la carte).
- Réduire les délais de livraison via la mise en place de stocks de châssis.
- Obtenir des tarifs compétitifs.

Besoin d'informations ?

Contactez Cyril LOPEZ et Sandrine DENJEAN, acheteurs de la filière Transports, CHU de Montpellier

- cyril.lopez@uniha.org
Tel. 04 67 33 93 01 / 06 28 09 46 50
- sandrine.denjean@uniha.org
Tel. 04 67 33 92 80 / 06 28 29 46 51



Une équipe d'experts

Un médecin, des responsables transport et logistique, un responsable de garage et des acheteurs ont participé au groupe de travail.